



Wolfgang Groß (r.), Omnibus Groß GmbH: Der Capacity ist die wirtschaftliche Alternative für die Mobilität der Zukunft

Capacity fährt in Rottenburg

Ein Langer für Groß

bb ROTTENBURG
Er trägt das Kennzeichen „TÜ-PM 1984“ – „P für Paul, meinen Vater und M für Margarethe, meine Mutter. 1984 hat mein Vater den Betrieb an mich übergeben“, erklärte Wolfgang Groß, als er seinen neuen Mercedes-Benz Capacity vorstellte. Ende November hat die Omnibus Groß GmbH, Rottenburg, den Großraumbus im Rahmen einer Feier in Betrieb genommen. „Gerade mit diesem Fahrzeug wollen wir die Kunden-

zufriedenheit und das konsequente sich Ausrichten am Kunden direkt verwirklichen“, so Wolfgang Groß. Der Capacity ist das erste Fahrzeug dieses Typs

CAPACITY: LEISTUNGSFÄHIG WIE EINE STRASSENBAHN

in der Region. „Schienenlos und leistungsfähig wie eine Straßenbahn – dies bietet dieser Capacity, die wirtschaftliche Alternative für die Mobilität der Zukunft“, erläutert Wolfgang Groß,

warum er sich für den Großraumbus entschieden hat. Der Bus wird auf der Linie 18 von Poltringen-Rottenburg nach Tübingen fahren. Zur Zeit fahren vier Busse morgens diese Strecke, um die 450 Schüler und Schülerinnen zu den Gymnasien zu bringen. Das Unternehmen Groß befördert seit 60 Jahren Fahrgäste zwischen Rottenburg und Tübingen. Momentan sind es mehr als 30 Fahrten pro Tag und Richtung. 